

**Ernennung des ehemaligen Abteilungskommandanten der Freiwilligen
Feuerwehr, Abteilung Steinsfurt, Herrn Erwin Frank, zum Ehrenkommandanten**

Vorlage zur Sitzung des **Gemeinderates am 9. März 2010**

TOP 6 **öffentlich**

Vorschlag:

Die Verwaltung schlägt vor, den ehemaligen Kommandanten der Abteilungswehr Steinsfurt, Herrn Erwin Frank, gemäß Empfehlung des Abteilungs- bzw. Feuerwehrausschusses zum Ehrenkommandanten der Abteilungswehr Steinsfurt zu ernennen.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Nach über 40-jähriger Mitgliedschaft, davon 5 Jahre als stellvertretender Kommandant und 30 Jahre als Kommandant der Abteilungswehr Steinsfurt, endet die Amtszeit von Herr Erwin Frank.

Erwin Frank wird wegen Erreichens der Altersgrenze bei der anstehenden Wahl zum Abteilungskommandanten am 27.02.2010 nicht mehr zur Verfügung stehen. Bis zu seinem Ausscheiden hat sich Erwin Frank in herausragender Art und Weise für die Feuerwehr Sinsheim Abt. Steinsfurt eingesetzt.

Unter seiner von Verantwortung und Pflichtbewusstsein getragenen Leitung hat die Abteilungswehr Steinsfurt einen guten Ausrüstungs- und Ausbildungsstand erreicht. Herr Frank hat sich mit Tatkraft den vielfältigen Aufgaben der Feuerwehr gewidmet.

Aus diesem Grund hat neben dem Abteilungsausschuss auch der Feuerwehrausschuss der Gesamtwehr beschlossen, die Ernennung des ehemaligen Kommandanten Erwin Frank zum Ehrenkommandanten der Abteilungswehr Steinsfurt zu beantragen.

Der Antrag wird sowohl vom Ortschaftsrat als auch von der Verwaltung befürwortet.

Die Rechtsgrundlage ergibt sich aus § 8 der Feuerwehrsatzung der Stadt Sinsheim vom 21.01.1992.